



República de Guinea Ecuatorial

Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Arrancan en Malabo los trabajos de la primera comisión mixta de cooperación entre Guinea Ecuatorial y Mozambique

Se han iniciado esta mañana en la sede del ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación los trabajos de las reuniones técnicas previos a la primera sesión de la comisión mixta de cooperación entre las Repúblicas, de Guinea Ecuatorial y de Mozambique.

Durante dos días, se pondrán sobre mesa la revisión de los acuerdos: marco de cooperación económica, comercial, cultural, científica y técnica; la comisión mixta de cooperación y el memorándum de entendimiento sobre consultas políticas y diplomáticas, todos ya alcanzados entre Malabo y Maputo en la capital mozambiqueña, el 5 de abril de hace cinco años.

Se vislumbra igualmente la presentación de nuevos instrumentos jurídicos de cooperación a ser engendrados en Malabo II. Estos van desde los acuerdos relativos a la exención recíproca de visados para los titulares de pasaportes diplomáticos y de servicio, protección recíproca de inversiones, pasando por la rúbrica de convenios de cooperación en materia de turismo y de servicios aéreos; además de la propuesta de la firma de un memorando de entendimiento entre el ministerio ecuatoguineano de Asuntos Exteriores y Cooperación y la Academia Diplomática de Mozambique.

Las reuniones técnicas de la mañana de hoy están capitaneadas, por parte ecuatoguineana por el secretario general del ministerio de Exteriores, **Matías Nguema Mba Medja**, para quien “el temario sustancial y diverso que incluye aspectos político-diplomáticos, minas e hidrocarburos, educación, defensa y seguridad, demuestra con satisfacción que Mozambique continua siendo un socio principal” de Guinea Ecuatorial en el seno de la Comunidad de Países de la Lengua Portuguesa (CPLP). “Por lo que - manifestó- es importante fortalecer el intercambio bilateral con sinergias positivas que puedan ofrecer alternativas para avanzar en la cooperación” entre ambas partes.

El embajador **Antonio Macheve**, director para África y Oriente Medio en el ministerio mozambiqueño de Negocios Exteriores e igualmente copresidente de estas sesiones, manifestó que “es necesario aprovechar este encuentro para poner en marcha acciones concretas a ser desarrolladas” entre los dos Estados; principalmente en áreas estratégicas que van desde “la lucha contra el terrorismo, explotación de recursos mineros e hidrocarburos, educación, así como los apoyos mutuos en el contexto internacional.

Malabo, lunes 29 de mayo de 2022



NOTA DE PRENSA